

Esmeraldas, 6 de Marzo de 2017

Boletín De Prensa Nro. 005

Arribo del buque "WORLD SWAN II" a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

Partieron 42.600 toneladas de astilla de eucalipto por el Puerto de Esmeraldas



Camiones durante el proceso de carga de astilla de eucalipto a la embarcación

El traslado de la astilla de madera al buque, se realizó en aproximadamente 5 días y en 25 días posteriores, llegará a Hachinohe, un gran puerto de Japón ubicado a una hora de su capital, Tokio.

Esmeraldas.- La tarde del jueves 23 de febrero del presente año, arribó al Puerto Comercial de Esmeraldas, el buque "WORLD SWAN II" para dar inicio al primer embarque de astilla de eucalipto, la cual ha sido triturada y acopiada previamente por la empresa EXPOFORESTAL, cuyas instalaciones industriales se encuentran ubicadas dentro del mismo puerto.

Esta gran embarcación tiene una extensión de 199.9 x 32.2 mts y acoderó en el muelle # 2 y # 3 para cargar 42.600 toneladas de astilla de eucalipto.

El traslado de la astilla de madera al buque, se realizó en aproximadamente 5 días y en 25 días posteriores, llegará a Hachinohe, un gran puerto de Japón ubicado a una hora de su capital, Tokio.

La astilla de eucalipto, constituye en uno de los principales productos de exportación por el puerto de Esmeraldas, siendo de mucha utilidad para la



industria del Japón, ya que sirve como materia prima para la fabricación del papel moneda, pulpa de papel o para la elaboración de su aceite esencial.

La operación de carga es una de las más grandes, no solo por el tiempo que involucra acumular ese volumen de toneladas, sino también por la gran altura que alcanza la astilla dentro de los patios asignados para su almacenaje, creando una sensación de montaña artificial.

Decenas de tractores y volquetas, son las encargadas de movilizar esta gran cantidad de astilla, que a la par genera oportunidades de trabajo para muchos transportistas esmeraldeños. La exportación de esta materia prima da dinamismo al puerto, pues es un producto del que se realizan entre 3 a 4 embarques al año, con características similares en cuanto a peso, herramientas de trabajo y capital humano. La segunda exportación de astilla se prevé realizar en el mes de Junio, para lo cual ya se están realizando reuniones previas que permitan garantizar nuevamente, una operación exitosa.

Vale la pena destacar, que para poder brindar un servicio de excelencia, las áreas de Seguridad y Prevención de Riesgos Laborales y Ambiente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, dictaron charlas a todos quienes participan en el proceso de exportación de astilla, sobre las normas y procedimientos de seguridad industrial, salud y ambiente con el objetivo de prevenir y proteger el talento humano durante todo el proceso de carga.

Lcda. Paola Montaña
Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec